

OELCHECK FÜR DIE REGION

Anstelle von Kundengeschenken zu Weihnachten, unterstützt OELCHECK auch in diesem Jahr bereits zum 17. Mal regionale Institutionen.

Wir freuen uns darüber, dass wir – besonders in dieser aktuellen Corona-Zeit – ein wenig Freude verbreiten dürfen.



Bild: Pixabay

Erzählkunst voller Fantasie und Zauber: Märchenerzähler kommt in die Wendelsteinhalle

Die Sehnsucht nach der Rückkehr zur „Normalität“ wächst – auch deshalb hat OELCHECK im Juni 2021 die Wendelsteinhalle für vier Tage gebucht und den **Märchen-Erzähler Oliver Machander** engagiert. Rund 600 Brannenburger Kindergartenkinder und Grundschüler können so an drei Vorstellungen pro Tag in die wunderbare Welt der Nanu-Märchen abtauchen und den Geschichten voller Fantasie und Zauber lauschen.

Zehn iPads für modernen und interaktiven Unterricht

Die Corona-Krise zeigt, wie wichtig digitales Lernen im Lernalltag unserer Kinder inzwischen ist. Damit die notwendige Hardware für den modernen Unterricht aber sofort zur Verfügung steht, unterstützt OELCHECK die **Maria-Caspar-Filser-Grundschule** in Brandenburg in diesem Jahr mit einer Sachspende von zehn iPads im Wert von **4.000 €**. Mit Freude haben wir die iPads bereits an die Schule übergeben.



Bild: OELCHECK

Christliches Sozialwerk geht neue Wege

Im kommenden Jahr geht das Sozialwerk neue Wege und versorgt auch Senioren, die im betreuten Wohnen im Quartier Sägmühle ein neues zu Hause finden. Das Besondere: Die dort entstehenden Gemeinschaftsräume werden auch vom benachbarten Katholischen Jugendsozialwerk e.V. genutzt. In deren drei WGs ziehen jeweils acht Erwachsene mit geistiger Behinderung ein.

Die diesjährige OELCHECK-Spende umfasst das **Möbiliar für die Büros der Beratungsstelle** im neuen Quartier, sowie für den **Aufenthaltsraum** im Mehrgenerationenhaus in Flintsbach. Unsere Spende kommt damit nicht nur dem **Christlichen Sozialwerk** zugute, sondern ist zugleich ein „Einstandsgeschenk“ für das **Katholische Jugendsozialwerk** in Brandenburg, das sich im Bereich Behindertenhilfe engagiert.



Bild: Pixabay

Sauber und nachhaltig auf den Berg: Initiative Wegpaten gegründet

Viele Menschen zieht es gerade in der momentanen Situation in die Natur und auf die Berge. Doch die massiv zunehmende Wanderlust hat auch Schattenseiten – vor allem für die Natur. Wanderwege sind überlaufen. Müll bleibt liegen. Markierungen müssen erneuert werden.

Um Wanderungen in und um unsere Gemeinde auf gepflegten und sauberen Wanderwegen genießen zu können, haben die beiden Gemeinderäte Quirin Schwaiger und Simon Faltner deshalb die **Initiative Wegpaten Brandenburg** ins Leben gerufen. Dafür wurden ausgewählte Wegabschnitte zur Pflege und Obhut an 20 ehrenamtliche Paten übergeben.

OELCHECK unterstützt diese Initiative mit **1.200 €**, um die Paten für Ihre Arbeit in der Natur mit einer Erstausrüstung – bestehend aus einem Werkzeugset, einer Funktionsweste und einem Polo-Shirt – auszustatten.



Bild: Pixabay

OELCHECK unterstützt Schwimmtraining

Zu Lande, zu Wasser und auf dem Rad: Im Triathlon geht es darum, in drei sehr unterschiedlichen Sportarten fit zu sein. Die Sportart ist abwechslungsreich, bereitet Spaß und wirkt gesundheitsfördernd.

Auch deshalb unterstützt OELCHECK bereits seit vielen Jahren den Verein und spendet **1.500 €** für das **Schwimmtraining** im kommenden Jahr.



Bild: Fotolia

Gutes tun kann so einfach & schön sein! 